
 

本庄ミニグランプリシリーズ２０２５ 第１戦 アンケート結果 

※赤字はアンケートに関しての回答になります。 

 

① 全体的にどんな印象か？ 

１名のみ普通、他は全員良い。 ※２８名回答 

② 今後についてのご要望等 

・ミニバイクの耐久レースを１戦開催してもらいたい。 

 回答：前向きに検討いたします。 

・スクーターオープンクラスをタイムによってクラス分けをしてほしい。（A 組 B 組など） 

初級から移行する人が増えていくと思いますが、オープン上位陣との差が大きく、上位進出が困難です。 

予選結果で A・B グループにクラス分けをして、オープンクラス下位タイムでも 

下位クラス優勝が目指せます。筑波のテイストでもモンスタークラスはこのようになっています。 

回答：参加台数とタイムスケジュールの状況によって検討させて頂きます。 

・ミッションクラスを細分化してほしい。（125cc 4st と 50cc 2st など） 

・ミッションクラスに 125cc がいるのは無理があると思います。 

 125cc はミッションオープンか新しく 125cc クラスを作るべきだと思います。 

 回答：今シーズンは現状維持となりますが、来シーズンに検討させていただきます。 

 ※上の２項目についての回答になっております。 

・出来ればミッションとミッションオープンで走行を分けてほしい。 

 回答：参加台数とタイムスケジュールの状況によって検討させて頂きます。 

・楽しめました。ありがとうございました。 

・全４戦を希望します。 

回答：前向きに検討させて頂きます。 



 

・決勝レース時、周回数の表示が見にくいので、改善してほしい。 

 回答：ピットボードエリアにてボード出し OK となっております。 

 １人でご参加の方は、スタッフにお声がけ下さい。出来る限りボード出しの手伝いをさせて頂きます。 

・景品をもっと多くしてほしい。 

回答：もっと多く景品が出せるように努力していきます。 

   協賛会社様も随時受付中ですので、是非とも宜しくお願い致します。 

・表彰式までの時間が⾧いので早めにしてほしい。 

回答：なるべく早めに始められるよう改善いたします。 

・レース中の実況があると嬉しい。 

 回答：MC(アナウンサーの方)とも打合せさせて頂き、出来る限り実況を入れて頂けるように 

    検討していきたいと思っております。 


